

Carrera Popular de Zúrgena (Almería)

Ricardo Mauricio Heredia

Se celebró en Zúrgena, un pueblo de 3200 habitantes, la 14^a prueba del circuito de Carreras Populares, perteneciente al Circuito Provincial de Carreras Populares de Almería 2014.

Bolsa del corredor compuesta por gorra de competición, muñequera-bolsillo y podómetro amateur.

Con un retraso de 30 minutos y un sol de justicia recorrimos los 8300 metros del recorrido, aunque a la mayoría nos salieron 9040 metros.

Quedé el 7º de mi Categoría Veteranos B. El 35º de la General, e hice un tiempo de 00:38:29

Fue un circuito plagado de desniveles, que alternaba asfalto y camino de rambla polvorienta.

Al acabar, Plátanos, sandía, naranja, agua y aquarius.

Sorteos de premios tras la entrega de los trofeos. Me vuelve a tocar un masaje descontracturante de piernas ¡Y ya van tres! Me deben haber visto muy tocao.